

 Fecha:
 26/08/2024
 Audiencia:
 0
 Sección:
 NACION

 Vpe:
 \$0
 Tirada:
 0
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$0
 Difusión:
 0
 Vpe portada:
 \$0
 Ocupación:
 88,31%



Pág: 29

Ministra de Salud por irregularidades de listas de espera: "Es una situación estructural en el país"

n conversación con Tele13 Radio, la titular de Salud señaló que "es la prioridad número uno de la gestión del Ministerio, fue lo que me encargó el Presidente cuando me nombró".

"Es una situación estructural en el país y que se agravó con la pandemia, porque hubo dos años en que prácticamente no hubo cirugías electivas y consultas de especialidad", explicó.

La titular de Salud explicó que debido a esta situación se "arma un rezago de atenciones muy importante, no solo en Chile, en Inglaterra, Canadá, España, muchos países han invertido una cantidad importante de recursos en resolver ese rezago".

"Nosotros contamos con recursos los primeros años bastante importantes, y también en el gobierno anterior. Eso permitió bajar desde un peak de 600 días para mediana de espera a menos de un año, que es lo que tenemos ahora", indicó

En esa línea, detalló que "hemos

logrado bajar en los dos años un 38% la mediana de espera para la cirugía y 24% en las consultas de especialidad, pero aún es insuficiente".

En cuanto a la **plataforma de las listas de espera**, Aguilera afirmó que "es muy anticuada y se necesita dar más **transparencia** en la información. Nosotros trabajamos con el Banco Interamericano de

Desarrollo en generar unos visores, que desde el año pasado están publicados en la página web donde uno puede ver exactamente cuáles son los tiempos de espera".

"Además, hicimos un portal para que cada persona pueda ver su situación en la lista de espera, porque sabíamos que el sistema tiene inconsistencias", precisó.

La secretaria de Estado admitió que "hay problemas con la plataforma, pero también ha habido problemas, como el caso del Sótero del Río, en que se tenía una gestión paralela de los registros porque tenían otra mecánica que no es la que ha definido el Ministerio, eso generó las investigaciones".

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, se refirió a la situación de las listas de espera y han detallado que han logrado "bajar en los dos años un 38% la mediana de espera para la cirugía y 24% en las consultas de especialidad, pero aún es insuficiente".

